

# La reforma integral barrio Feria-Cocoliche concluirá en abril

15/12/2022



El alcalde y el edil responsable junto a los técnicos han visitado esta mañana las obras.

**La reforma integral del barrio Feria-Cocoliche, desde la avenida de Chapí hasta la avenida de las Olimpiadas, avanza a buen ritmo.** La obra, incluida en el Plan Elda Renace, tiene un presupuesto de dos millones de euros. El plazo de ejecución aproximado es de diez meses y se espera que la reforma concluya en el primer semestre de 2023, entre marzo y abril.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, acompañado del concejal de Servicios Públicos Sostenibles e Inversiones, **José Antonio Amat**, junto con el ingeniero municipal encargado del proyecto, **Francisco Bellot**, y responsables de la empresa adjudicataria, han visitado hoy los trabajos, que van a suponer una renovación completa del barrio.

Este proyecto de humanización y reurbanización del barrio Feria-Cocoliche afectará a un total 62.400 metros cuadrados, de los cuales **11.000 metros cuadrados son viales de tráfico rodado y 7.250 metros cuadrados son zona peatonal, y se están reurbanizando 1.670 metros lineales.**

Esta reforma integral incluye la renovación de la red de agua potable y la de saneamiento, el cambio de luminarias, la mejora de la accesibilidad y la seguridad, la eliminación de los cables en las fachadas, el ensanche de las aceras y el plantado de arbolado con riego por goteo, entre otros cambios.

Se trata de un área densamente poblada que se urbanizó

en los años sesenta y cuyas características se ajustaban al urbanismo de la época. Por ello se ampliarán aceras y se crearán pequeñas zonas verdes con la colocación de árboles en numerosas esquinas de las calles de este barrio.

Alfaro ha explicado que “este proyecto tiene una doble dificultad como es el hecho de ser un área densamente poblada y consolidada en el casco urbano de nuestra ciudad y también por ser un barrio en el que desde su urbanización hace ahora cincuenta años, prácticamente no se han realizado intervenciones de mejora y modernización”.

El proyecto permitirá ganar espacio para los peatones, aunque se mantendrá el aparcamiento en ambos lados

de la calle.

